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Immediatly following the AMOCO CADIZ oil spill, the S.E.P.N.B. carried out health centers for oiled birds from
Finistère, and estimated the impact of the oil spill on seabirds. In the whole, 15 to 20 000 birds are dead because of the
AMOCO CADIZ oil spill. 41 species have been oiled, among which 35 usually live in marine environment. The species
most stressed belong to alcidae. The mortality rate (0,1 bird/ton of oil) seems to be, at. present day, the lowest rate
never mentionned in the litterature., Dans les jours qui ont immédiatement suivi l'échouement de l'AMOCO CADIZ, la
S.E.P.N.B. a été chargée de coordonner l'activité des centres d'accueil et de soins aux oi ​seaux mazoutés du Finistère
et de dresser, pour l'ensemble des côtes bretonnes, le bilan de la marée noire sur l'avifaune. Au total, 15 à 20 000
oiseaux sont morts dans la marée noire de l'AMOCO CADIZ. 41 espèces ont été touchées par le pétrole, parmi
lesquelles 35 vivent ha ​bituellement en milieu maritime ou marin. Les espèces les plus touchées ont été les repré ​‐
sentants de la famille des alcidae. Le taux de mortalité (0,1 oiseau par tonne de pétrole) semble être, à ce jour, le plus
faible taux jamais enregistré dans la littérature.
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